



Un grupo de alumnos formaliza su matrícula en la Facultad de Derecho.

ACCESO ■ NUEVO INGRESO

La Universidad adelanta dos días la entrega de los resultados de la Selectividad

■ Los alumnos comenzarán hoy las pruebas y tendrán las calificaciones el día 20

R.D.L.

Más de ochocientos alumnos, 819, se enfrentarán hoy a la Prueba de Acceso a la Universidad. El modelo de exámenes será similar al de la convocatoria de junio, pero en esta ocasión los estudiantes podrán conocer los resultados de sus ejercicios dos días antes, de forma que la Universidad adelantará al martes, día 20, la entrega de notas.

Según explica el presidente de la Comisión de Pruebas de Acceso, Antonio López Almorox, la idea es agilizar el proceso de corrección de exámenes para que los estudiantes conozcan antes sus resultados y puedan iniciar las clases el día 26 de septiembre, junto al resto de compañeros que realizaron la Selectividad en la convocatoria de junio. Precisamente, entre el 23 y el 28 de sep-

tiembre tendrá lugar el último proceso de matriculación de la Universidad para los alumnos de primer curso.

Con este anticipo de los resultados, las universidades de Castilla y León dan un paso más para que en años futuros la Junta

de Castilla y León adelante las fechas de Selectividad de septiembre, favoreciendo el comienzo del curso en todos los centros a la vez.

Al respecto, el consejero de Educación, Juan José Mateos, reconoce que deben estudiar el calendario. "Las universidades no tienen exámenes de septiembre y el sistema educativo sí, así que habrá que reflexionar sobre este asunto y ver cómo acomodamos el tema de las fechas", asegura Mateos mostrándose a favor de un cambio en la Selectividad de septiembre.

Con este anticipo las universidades dan un paso más para que en años futuros la Junta adelante la Prueba de Acceso de septiembre